



## Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela  
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

**Domingo, 16 de enero 2022**





@ISSFA\_ECUADOR  
Tu opinión es importante.  
Llena la encuesta a través del siguiente enlace. [Ver más](#)





**Militares decomisan probable contrabando de medicinas que iban a la frontera con Colombia. Marieta Campaña. Expreso**

Operaciones de control de armas, municiones y explosivos (Camex), efectuadas por miembros de las Fuerzas Armadas en Carchi hicieron posible el decomiso de un probable contrabando de medicinas que iban hacia la frontera con Colombia. [Ver más](#)



**Muertes violentas crecen en Esmeraldas por disputas entre bandas. El Comercio**

En la hoja volante se lee una suerte de sentencia contra integrantes de un grupo delictivo. En el documento, atribuido a la organización Los Choneros, se menciona a 12 personas a las que advierten que, si no colaboran, puede haber consecuencias. "De ustedes dependerá su vida, la de sus familiares y trabajadores". [Ver más](#)



**Más armas y motos en robos de la capital. Expreso**

Incontrolable. Así estuvo el avance delincencial en Quito en 2021. La incidencia de delitos en la capital, utilizando armas de fuego o armas blancas, se incrementó, según las propias cifras policiales. [Ver más](#)



**Proponen que uso progresivo de fuerza se ajuste a recomendaciones de la Corte de Derechos Humanos. Ecuador envivo**

La Comisión de Soberanía y Seguridad Integral escuchó a la Procuraduría General del Estado y a la experta María Belén Corredores, en el marco del estudio del proyecto de Ley de Uso Progresivo, Adecuado y Proporcional de la Fuerza, quienes coincidieron que la normativa debe ajustarse a las recomendaciones de la Corte Interamericana de Derechos Humanos (Corte IDH). [Ver más](#)



**Mujeres y narcotráfico: las otras muertes violentas en Ecuador. Primicias**

En 2021 de los 2.471 crímenes violentos ocurridos en Ecuador, 228 de las víctimas fueron mujeres, según la Dirección de Muertes Violentas de la Policía. [Ver más](#)



**Zaruma, un patrimonio cultural asfixiado por la minería ilegal. Primicias**

En Zaruma existen más de 200 edificaciones, según el Instituto de Patrimonio Cultural. Al menos 161 están en un perímetro de riesgo y 49 de ellas son patrimoniales. [Ver más](#)



@FFAAECUADOR  
#Esmeraldas| #FFAA durante las operaciones de control de armas en las inmediaciones del CRS de #Esmeraldas decomisó 01 arma traumática, 08 municiones calibre 9 mm. y 03 municiones calibre 5.56 mm., y se aprehendió a un ciudadano; por lo cual se siguieron los trámites de ley. [Ver más](#)



@FFAAECUADOR  
FF.AA intensifican las operaciones de control de armas en las provincias de #ElOro, #Manabí, #Loja, #Tungurahua, #Bolívar y #Galápagos, con el fin de contrarrestar los actos delictivos e ilegales en estas jurisdicciones, precautelando la seguridad y bienestar de la ciudadanía. [Ver más](#)



## Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela  
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

**Domingo, 16 de enero 2022**

	<p>@FFAAECUADOR ejecutan permanentemente operaciones de seguridad complementarias en los exteriores de los CRS de #Machala, #Riobamba, #Ambato y #Zaruma, con el objetivo de mantener la vigilancia permanente en los centros carcelarios, en apoyo a otras instituciones del Estado. <a href="#">Ver más</a></p>		<p>Reacciones consulta popular. @Canal Ecuavisa. 15-01-2022. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p>@FFAAECUADOR #Galápagos  FF.AA realizó la evacuación aeromédica helitransportada en la ruta #SantaCruz - #SanCristóbal y aerotransportada desde #SanCristóbal a #Guayaquil, de un paciente de 60 años de edad, con quemaduras de segundo grado, con el fin de recibir atención médica especializada. <a href="#">Ver más</a></p>		<p>Unidades élite en Esmeraldas. @Canal Ecuavisa. 15-01-2022. <a href="#">Ver más</a></p>
			<p>Delincuencia imparable. @Teleamazonas Ecuador. 15-01-2022. <a href="#">Ver más</a></p>

### Temas coyunturales

### Radio y Televisión

	<p>Erupción volcán Tonga. @Canal Ecuavisa. 15-01-2022. <a href="#">Ver más</a> Nota referente: <a href="#">@Teleamazonas</a></p>
	<p>Alarmas de emergencia en Galápagos. @Canal Ecuavisa. 15-01-2022. <a href="#">Ver más</a> Nota referente: <a href="#">@Teleamazonas</a></p>
	<p>Falleció Ricardo Rivera. @Canal Ecuavisa. 15-01-2022. <a href="#">Ver más</a></p>

	<p><b>Primero, "narcogenerales": ahora ¿narco justicia?. Ugo Stornaiolo. La Hora</b> No pidan nombres a la embajada de EE. UU., como intentan la comandancia policial, el ministerio de Gobierno o la Judicatura. ¿Tienen visa el juez "flash" Paredes (leyó 500 páginas y emitió sentencia en menos de 12 horas en el caso El Universo), ¿la potencial presidenta de la Corte Provincial de Pichincha Dilza Muñoz (falló contra los policías del caso 30S) y la jueza Lucy Blacio (archivó el caso Palo Azul y persiguió a Villavicencio, Jiménez y Figueroa en el correísmo)? <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>Cita en Pekín. Walter Spurrier Baquerizo. El Universo</b> El presidente Lasso hubiera preferido viajar primero a Washington, dado su alineamiento con la democracia representativa y el capitalismo liberal. Pero Washington está en plan de reducir su papel en el mundo y mirar más hacia adentro. A pesar de las excelentes relaciones bilaterales y la cooperación en diversos campos, Biden no está dispuesto a firmar un acuerdo comercial ni tiene tiempo para reunirse con Lasso. <a href="#">Ver más</a></p>



## Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela  
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

**Domingo, 16 de enero 2022**

	<p><b>Cartas al director / 16 de enero del 2022. El Comercio</b> <b>Fitzpatrick sabe demasiado. Carlos Mosquera B.</b></p> <p>Cuidadosos como son los embajadores, los de EE.UU. saben que sus expresiones son las del señor Biden, el hombre más poderoso del mundo. Fitzpatrick está tan seguro que sus acusaciones contra los delincuentes ecuatorianos son ciertas y comprobables, que no duda en inmiscuir sin mosquearse a militares, policías y jueces pícaros, suficientemente conocidos con nombres y apellidos por la justicia ecuatoriana, pero que siguen actuando y juzgando como si nada hubiera pasado. Esta especie de bofetón de los gringos coincide con la sentencia de la Comisión de Derechos Humanos favorable a Emilio Palacio, periodista perseguido y castigado por Correa y sus jueces testaferreros que le alcahuetearon la metida de las manos en la justicia. EE.UU. conoce perfectamente identidades, pero no da nombres manteniendo la expectativa. Los delincuentes con las barbas en remojo no sabrán qué hacer o en dónde esconderse y empezarán a emigrar a su segunda patria México, los que se queden esperando olvido de Fitzpatrick están irremediablemente perdidos. ¡Qué vergüenza que vengan los gringos a encarcelar a nuestros ladrones! De allí a seguir contra el prófugo no existe mayor distancia. <a href="#">Ver más</a></p>		<p><b>Quién es y cuál es el papel de Piedad Córdoba en el caso de Álex Saab. Primicias</b></p> <p>Córdoba, de 66 años, fue señalada por la Procuraduría de Colombia de tener vínculos con las FARC. Por esta razón fue destituida de su cargo como senadora en 2010, tras una polémica investigación que terminó por ser revertida en 2016. <a href="#">Ver más</a></p>
 <p>FRANCISCO HUERTA</p>	<p><b>¡Qué barbaridades!. Francisco Huerta. Expreso</b></p> <p>Yo que he defendido la descriminalización del aborto en caso de violación, he tenido como uno de los argumentos para hacerlo el que la anatomía de una niña o adolescente no está preparada para cursar un embarazo. Dejar abierta la posibilidad de que una pobre criatura que ha sufrido el trauma de una violación tolere por siete meses en su estructura pélvica el malhadado producto de ella, es criminal y deberían avergonzarse quienes lo propician a nombre de lo que sea. <a href="#">Ver más</a></p>		<p>@EcuavisalInforma</p> <p>El Instituto Oceanográfico y Antártico de la Armada, INOCAR, se mantiene alerta y evalúa la situación de la costa ecuatoriana, tras la erupción del volcán Subamarino en la Isla de Tonga y la posibilidad de un Tsunami en el Pacífico. <a href="#">Ver más</a></p>
			<p>@Expresoec</p> <p>Serán 22 semanas de gestación para las mujeres menores de 18 años y 20 semanas para las mayores de 18 años. El presidente Lasso adelantó que lo vetará si va más allá del fallo de la Corte Constitucional. <a href="#">Ver más</a></p> <p>Nota referente: <a href="#">La Hora</a></p>
			<p>@elcomerciocom</p> <p>Guillermo Lasso no descarta llamar a los ecuatorianos a las urnas; hay un tema que desea consultar al país. <a href="#">Ver más</a></p>